Estimadas familias:

Vivimos en una sociedad en continuo cambio que nos invita a prepararnos, aún más si cabe, en todos los ámbitos de la vida; nos invita a convertirnos en personas competentes. No somos ajenos a esa evolución y buscamos **nuevos caminos que repercutan en la mejora de la educación de sus hijos**. Si a ello le sumamos el hecho de que la escuela debe preparar para la vida, con más razón si cabe.

El motivo de esta carta de saludo no es otro que informarles y pedirles su apoyo e implicación en la implantación de las nuevas metodologías y estrategias que vamos a poner en marcha en busca de dar respuesta a todas las necesidades que nos demandan sus hijos.

A través de la Gamificación nos veremos inmersos en dinámicas de juego. Resolveremos enigmas, problemas que nos darán puntos que podremos canjear por recompensas. Y como la experiencia es un grado, llegaremos a ser jefes, con las responsabilidades que cada nivel conseguido conlleva.

Las rutinas de pensamiento también estarán presentes en nuestra dinámica de aula. Reflexionaremos sobre los contenidos que estamos trabajando, los relacionaremos y analizaremos en profundidad, organizaremos la información, etc. Todo ello para conseguir que el aprendizaje sea más significativo y, por lo tanto, se consolide mejor.

Nos acercaremos también a experiencias de Clase Invertida y de desarrollo de Proyectos de Aprendizaje.

De esa forma seremos capaces de diversificar y atender a nuestros alumnos y alumnas con mayor calidad. Nos permitirán estas metodologías activas, dar una atención más individualizada.

Pedimos, ante todo, comprensión y paciencia, pues como todo proceso, y más si es de aprendizaje, requiere tiempo. Les aseguramos que, aunque los resultados no son inmediatos, sí son efectivos.

Esperando que este nuevo proyecto en el que nos embarcamos les ilusione tanto como a nosotros y cuente con su apoyo, les enviamos un cordial saludo.

Noelia Ruiz. Profesora de Educación Compensatoria.